EL NORTE

Creará el Horno3 Casa de la Tierra

Félix Barrón (17-abril-2014).-

En la nueva atracción del Museo del Acero Horno 3, en el Parque Fundidora, los visitantes podrán observar el planeta en tiempo real a través de imágenes transmitidas vía satélite.

Actualmente en construcción, el proyecto "La Casa de la Tierra. Observatorio del Planeta" es anunciado en el Informe Anual 2013 que el espacio cultural difundió de manera impresa.

"(En el 2014) contaremos con un gran atractivo más para la Ciudad: "La Casa de la Tierra observatorio del Planeta, con lo que esperamos que cada uno de nuestros visitantes salga con la firme convicción de que detener el cambio climático es tarea de cada uno de nosotros", se lee en el mensaje de bienvenida.

El texto es firmado por Raúl Gutiérrez Muguerza, presidente del Consejo de Administración, y por Luis López Pérez, director general.

En el documento se dan detalles sobre el nuevo espacio, pero no se especifica cuándo abrirá.

"(Será) Una instalación permanente en donde por medio de una esfera terrestre se proyectará información de los fenómenos meteorológicos en tiempo real e histórico", señala el texto.

"Este proyecto tendrá una capacidad para recibir a 100 personas simultáneamente con presentaciones cada hora, y estará ubicado en el antiguo colector de polvos, lo cual representa una ubicación única en el mundo".

El documento detalla que el proyecto es patrocinado por la empresa Gruma, y que contará con la colaboración del Climate Institute para la generación de contenidos, los cuales serán avalados por la

NASA y la National Oceanic and Atmosferic Administration.

Entre los objetivos está presentar información actual de los fenómenos meteorológicos, ambientales y naturales, dar a conocer los efectos del cambio climático y la degradación ambiental, así como los efectos de las sequías, inundaciones y ciclones.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 17-abril-2014